
4 Pièces

141 m²

Réf. 84287043

3 120 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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A  deux  pas  du  jardin  du  Luxembourg,  de  la  Closerie  des  Lilas  et  du

légendaire  quartier  de  Montparnasse,  Barnes  Pantheon  vous  propose

au  cœur  d'un  élégant  immeuble  de  la  fin  du  XIXé  siècle,  un

appartement  traversant  d'une  surface  de  141,6  m2  aux  allures  de

maison,  agrémenté d'un jardin privatif  de 72 m2 exposé plein  Ouest.Il

est composé d'une entrée indépendante sur rue, d'une vaste pièce de

réception  avec  cheminée  et  moulures,  d'une  cuisine  dinatoire,  d'une

chambre de maitre avec dressing et salle de bains, de deux chambres

supplémentaires ouvrant sur la cour jardin de la copropriété et avec ...

Barnes Pantheon is listing a 141.6m² (1,524 sq ft) dual-aspect apartment with the

feel of a house and a private 72m² (775 sq ft) west-facing garden in an elegant late

19th century building just a stone's throw from Jardin du Luxembourg, Closerie des

Lilas  and  the  legendary  Montparnasse  districtIt  comprises  a  separate  entrance  on

the street, a large reception room with fireplace and mouldings, an eat-in kitchen, a

master  bedroom  with  walk-in  wardrobe  and  bathroom,  two  additional  bedrooms

opening onto the condominium's garden courtyard, and a bathroom and separate

toilet.This fully renovated ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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